

Ressort: Vermischtes

2014 hat in Polynesien schon begonnen

South Tarawa, 31.12.2013, 10:00 Uhr

GDN - Auf den zum Inselstaat Kiribati gehörenden zentralpolynesischen Sporaden, auch "Linieninseln" genannt, hat das Jahr 2014 um 10 Uhr deutscher Zeit schon begonnen. Die Inselkette im östlichen Zentralpazifik besteht aus acht Atollen, drei Einzelinseln und einem überfluteten Korallenriff und zählt knapp 10.000 Einwohner.

Weil die Datumsgrenze hier ihre östlichste Lage hat, feiert man auf den Inseln nach dem gregorianischen Kalender traditionell als erstes das Neue Jahr - bei Temperaturen auch um Mitternacht von über 20 Grad. Der Rest des Inselstaats Kiribati muss auf das neue Jahr noch eine oder zwei Stunden warten, insgesamt hat das Land drei Zeitzonen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27657/2014-hat-in-polynesien-schon-begonnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619